

EQUIPAMIENTO

JD potencia Sprinter tras la 'joint venture': encara las 140 tiendas para superar los 240 millones en 2018

La cadena ilicitana de tiendas deportivas prevé poner en marcha ocho nuevas tiendas en el país a lo largo de este año, tras abrir este mes en el centro comercial Dos Mares de Murcia.



Lorenzo Molina
26 mar 2018 - 04:57

Sprinter continúa agrandando su red de tiendas en España. La cadena ilicitana prosigue su plan de expansión en el país, centrado en la apertura de nuevos establecimientos. Este año, la compañía pondrá en marcha cerca de diez nuevos puntos de venta, superando así los 140 establecimientos en el mercado español. Con el impulso de las nuevas aperturas, la empresa prevé rebasar los 240 millones de euros de facturación en 2018, según han explicado fuentes de Sprinter a Modaes.es.

JD Sports, dueño de Sprinter, creó un nuevo operador nacional de moda deportiva, tras sellar una *joint venture* con Sport Zone, propiedad del titán luso Sonae. Los dos grupos crearon la sociedad Iberian Sports Retail Group, pilotada por Miguel Motas Freitas, consejero delegado de Sonae SR.

Sprinter cerró el ejercicio 2016 con una cifra de negocio de 198 millones de euros. De cara a este año, la compañía estima superar los 240 millones de euros de ventas netas, mientras prosigue el desarrollo de su estrategia omnicanal.

Sprinter abrió a principios de marzo su tienda número 127 en España, ubicada en el centro comercial Dos Mares de Murcia

Hasta finales de 2018, Sprinter planea subir la persiana de ocho nuevas tiendas en España, cuya ubicación por ahora no se ha concretado. La última apertura de la empresa tuvo lugar a principios de este mes, cuando se instaló en el centro comercial Dos Mares de Murcia. El establecimiento, el sexto de la compañía en la región, tiene una superficie de 665 metros cuadrados.

En la actualidad, la cadena ilicitana, pilotada por Ángel Segarra, opera con 127 tiendas en el mercado español, ocho más que a cierre del ejercicio 2016. A finales de 2017, antes de instalarse en el complejo murciano de Dos Mares, Sprinter subió la persiana de dos establecimientos, ubicados en los centros comerciales Islazul de Madrid y en el complejo Terrassa Plaça, situado en la avenida del Vallès de la localidad barcelonesa.

El pasado febrero, tras la *joint venture* entre JD Sports y Sport Zone, Sprinter reorganizó su consejo de administración para dar entrada a dos nuevos miembros: Miguel Motas Freitas y Paulo Simões, director general de Sport Zone y consejero de Sonae Sport&Fashion, respectivamente. Los ejecutivos relevaron en el órgano a Fermín y Vicente Bernad, cofundadores de Sprinter, que vendieron su participación en la empresa a finales de 2016.

Sprinter forma parte de Iberian Sports Retail Group, la ‘joint venture’ entre JD Sports y Sport Zone

En 2017, Sprinter trasladó sus oficinas y centro logístico al polígono Las Atalayas de Alicante. Las nuevas instalaciones de la compañía, que también dan servicio a las tiendas españolas de JD Sports, se encuentran en la antigua fábrica de Altadis y cuentan con una superficie construida de más de 50.000 metros cuadrados, sobre una parcela que supera los 140.000 metros cuadrados.

Sprinter fue fundada por las familias Segarra y Bernad y abrió su primer establecimiento en 1995 en Valencia. La compañía distribuye artículos de moda y equipamiento deportivo de marcas como Nike, Adidas, Puma, Fila, Asics y New Balance, entre otras. Durante los años posteriores, el grupo expandió su presencia más allá de la Comunidad Valenciana, hasta operar con tiendas en todas las regiones del país.